

La République du Centre, 12 septembre 2022

CARNET DE DEUIL ■ L'ancien adjoint au maire chargé du personnel et des anciens combattants est décédé samedi

Michel Gond, une figure humaniste

Michel Gond, ancien maire-adjoint d'Orléans chargé du personnel et des vétérans, est décédé samedi soir, à l'âge de 89 ans.

Ann-Maria Courmoulin

U n pilier. Une des figures humanistes de la municipalité. Michel Gond, ancien maire-adjoint d'Orléans, est décédé samedi soir, à l'âge de 89 ans. Il a été, durant 12 ans, adjoint pour maire-adjoint sous la mandature socialiste de Jean-Pierre Sacrot (1989-2003). Ce dernier lui a rendu hommage, dimanche : « Je n'oublierai jamais toutes ces journées

de travail en commun avec lui et toute l'équipe. Ses idées et valeurs se sont diffusées et des centaines d'Orléans et des Centraliens. Mais pour tout ce que sa vie a apporté... »

Comme adjoint au personnel et aux anciens combattants (CCO) de la ville, le personnage à la stature imposante mais espiègle d'un bonhomme légendaire et à un tempérament coloré a entraîné des équipes de bénévoles et de volontaires dans les quartiers de la ville. Son dévouement et sa disponibilité, sa grande disponibilité étaient connus et appréciés de tous. « Je me rendrais compte de sa disparition... »

son travail en tant qu'employé solidaire et les apports à la mairie. Il avait suivi l'expérience de 1986 à 1987, l'année où il a rejoint le parti pour les employés communaux. Ses fonctions l'ont conduit à devenir membre du conseil municipal de la mairie pendant son mandat. Il a travaillé dans les quartiers de la ville, plus près, très engagé, d'Orléans. Il était connu comme le « bon blaire ».

Les équipes de la ville ont changé des relations avec les employés et les anciens combattants. Il était de ceux qui s'impliquaient et avait travaillé (en vain) son expérience, en 1986, à voir

le 20^e régime de transmission d'Orléans être transféré à la mairie (Dôme). Très impliqué dans la vie associative, il était notamment l'un des dirigeants du CCO, club de

football de Saint-Jean-de-la-Soupe.

Michel Gond avait ainsi de multiples conquêtes. Cette implication et l'implication de son travail à l'impératif National d'Orléans, de 1986 à 1987, ont permis de symboliser la ville d'Orléans et de son territoire, plus que son appartenance, plus que son territoire. C'est ainsi que des responsabilités nationales, des multiples engagements ont amené à être, de nombreuses années, président du conseil de l'État honoraire d'Orléans et de la région de la ville en tant que président de la ville. Le développement de la ville et la préservation de la mémoire, à savoir son histoire, son patrimoine, son identité, son caractère, son caractère de ville d'Orléans, ont été au cœur de ses préoccupations. Michel Gond sera inoubliable au conseil d'Orléans.

La République du Centre présente ses condoléances à sa famille. ■



12. Michel Gond, ancien maire-adjoint d'Orléans.